

Essen - Dublin in fünf Minuten

Snezana Vavra McGender bringt Irland ins Revier / Irish-Dance für Jedermann

Mit dem Kopf in den Wolken aber den Füßen fest auf dem Boden, quirlt die 37-jährige Snezana Vavra McGender über die Tanzbühnen im Revier und darüber hinaus. Ihr gelingt der kunstvolle Spagat zwischen traditionellem Irish-Dance und künstlerisch ausgefeilter Performance.

Wer sie sieht mag es nicht glauben, dass viel harte Arbeit hinter ihren Darbietungen steckt. Dabei war es ihr nicht unbedingt in die Wiege gelegt, einmal die Tanzbühnen Europas zu erobern. Angefangen hat alles für die charmante Essenerin, als sie mit ihren Freundinnen einen internationalen Break-dance-Wettbewerb absolvierte und gleich auf das Siegereppchen steigen durfte. Fast zeitgleich entdeckte sie ihre schottischen Wurzeln (Großvater McGender) wie auch den damals noch

nicht etablierten irischen Tanz.

„Wenn ich mich freue ist das toll, wenn sich Menschen mit mir freuen ist es noch besser.“ Nach diesem Motto startete Essenerin auch ihre Lehrtätigkeit in Sachen Tanz und Bewegung. So bietet sie unter dem Titel Celtic-Irish-Dance in der VHS-Essen

qualifizierten Unterricht an. Auch beim Stadtsportbund sowie der katholischen Familienbildungsstätte unterrichtet sie Kinder und Jugendliche. Zwangsläufig folgte die Gründung der Mc-Gender-Dance-Company. Es folgten Auftritte in der Gruga beim Welkindertag,

Bunter Herbst Holsterhausen, Kettwiger Brunnenfest, um nur einige zu nennen. Wer möchte, der kann einfach mal vorbeischaun und sich selbst von der Ausstrahlungskraft überzeugen.

Mehr Informationen gibt es unter Tel. 0201/ 79 88 380.

san



Immer unter Strom: Snezana McGender Foto: Sandner